

## NX4U im Emmendinger "Mehlsack"

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 06.07.2011 um 20:02



Foto: Schwarzwälder-Bote

Die Band NX4U ist laut, frech, unberechenbar und oft überraschend. Auf einer soliden Rockbasis mit amerikanischen Folk-Einflüssen erlaubt sich die Band Ausflüge in zahlreiche Stilrichtungen. In Kurzform lässt sich die Charakteristik so zusammenfassen: drei E-Gitarren, Bass, Schlagzeug, fetter Sound, Neil Young. Erweitert wird das Repertoire durch ein breites Spektrum vorwiegend amerikanischer Musik wie etwa Johnny Cash, Carly Simon, Trent Raznor oder The Band. Die eigenen Songs der Band fügen sich in das Spektrum der Coversongs nahtlos ein. Ein akustisches Set ist fester Bestandteil der Konzerte, die auch spezielle Instrumente wie den elektrischen Besen oder eine Drehorgel integrieren. Am Samstag ab 20.30 Uhr ist die Band im Emmendinger "Mehlsack" zu hören.